

Pasiterdim Banjar "Beri Kuliah Wawasan Kebangsaan ke Mahasiswa Stikes Intan Martapura

Maskuri - BANJAR.JURNALIS.ID

Aug 29, 2023 - 18:06



Pasiterdim Banjar "Beri Kuliah Wawasan Kebangsaan ke Mahasiswa Stikes Intan Martapura

MARTAPURA - Pasiterdim 1006/Bjr Kapten Arh Rusman mengatakan, pentingnya semua warga negara Indonesia, termasuk generasi muda untuk memahami tentang Wawasan Kebangsaan. Selasa (29/08).

“ini perlu sekali karena, generasi mudah adalah sebagai penerus cita-cita perjuangan bangsa,” Rusman saat memberikan Arahan dan Pembekalan Wawasan Kebangsaan didepan Adik - adik baru Mahasiswa STIKES Intan Martapura Kabupaten Banjar.



Selain diikuti para mahasiswa dari Stikes , acara tersebut juga diikuti oleh para Panitia dan Dosen Pembimbing

Diana Pefbrianti, Dosen STIKES Intan Martapura (Kepala Unit Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat) menuturkan mengucapkan terimakasih pada kesempatan ini Kaptan Arh Rusman atas waktu dan kesediaannya berhadir dalam memberikan Wasbang Kepada Adik - adik kami yang Baru.

Pesanya pahami dan dimengerti jika belum mengerti mohon ditanyakan. Ini sangat berarti bahwa mental dan juang pada diri kalian harus mendapat bekal Wawasan Kebangsaan.

Sehingga tertanam disiplin jiwa keperibadian yang baik, tentunya dalam menjalankan tugas belajar di STIKES " Ujarnya"

" Lanjut Kaptan Arh Rusman juga mengulas soal kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, bahaya HIV/AIDS, tentang konflik sosial dimasyarakat

Acara , dimulai dengan arahan Pasiter ,yang memberikan materi tentang Pengawasan dan Pengembangan (Wasbang). Kemudian, diselingi dengan tanya jawab.

Sejumlah pertanyaan pun muncul, salah satu diantaranya mahasiswa bertanya tentang tayangan konflik sosial Masyarakat dipenugasan kemudian rekrument

ingin menjadi prajurit dan media masa

Yang diharapkan jika mendapati itu (media massa yang menyiarkan tanyangan tidak mendidik), adik-adik mahasiswa harus bisa memfilter. Pertama menjaga diri kita sendiri dan bisa menyaring tentang perkembangan situasi yang berkembang saat ini,” urainya yang disambut tepuk tangan para mahasiswa.(PENDIM1006).